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ATA N.º 10/2023   
DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO DE MÓS, 
REALIZADA EM 4 DE MAIO DE 2023  

 
 ---------------- Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, na sede da Junta 
de Freguesia de Alqueidão da Serra, sita na Rua Dr. Pedro Matos, n.º 1, no lugar e freguesia de 
Alqueidão da Serra, realizou-se a reunião ordinária pública da Câmara Municipal, sob a 
Presidência do Senhor Presidente José Jorge Couto Vala, achando-se presentes os vereadores 
senhores, Paulo Jorge Nobre Pereira, Eduardo Manuel Ferreira Amaral, Telma Cristina 
Rodrigues da Cruz, Sofia Margarida Amado Pereira, Marco Paulo Barbosa Lopes e Rui 
Fernando Correia Marto. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- A reunião foi secretariada por Rogério Paulo Fernandes Nunes. -------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- À hora marcada e depois de todos terem ocupado os seus lugares, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião, tendo sido tratados os seguintes assuntos: ----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------------------------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1. APROVAÇÃO DA REDAÇÃO FINAL DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR – Após análise da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada na sua redação 
final. Não tomou parte da votação o Vereador Senhor Marco Paulo Barbosa Lopes, por não 
ter estado na reunião de vinte de abril de dois mil e vinte e três (n.º 3, do artigo 34.º do 
Código do Procedimento Administrativo). -------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2. RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – Presente o resumo diário de 
tesouraria referente ao dia dois do mês de maio de dois mil e vinte e três existindo as seguintes 
disponibilidades: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em operações orçamentais e em dinheiro – Três milhões, oitocentos e quarenta e 
dois mil, duzentos e quarenta e três euros e setenta e nove cêntimos; -----------------------------------  
 ---------------- Em operações não orçamentais – Duzentos e trinta e oito mil, setecentos e setenta e 
sete euros e doze cêntimos; ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em documentos – Zero euros. -------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. --------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 3. OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA –  -----------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Presidente da Câmara: -----------------------------------------------------  
 ---------------- Começou por agradecer a presença de todos os cidadãos, jornalistas e autarcas que 
se encontravam na sala de reuniões. ----------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- De seguida deu a palavra ao Presidente da Junta de Freguesia do Alqueidão da 
Serra - Senhor Filipe Batista, que começou por agradecer à Câmara ter instituído a realização 
de reuniões descentralizadas nas diversas freguesias, para que mais facilmente as pessoas 
possam colocar as suas questões, problemas e outros assuntos. Espera possa ser uma reunião 
profícua e que possa dar origem à correção de algo que esteja menos bem. ----------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- De seguida o Presidente da Câmara deu a palavra ao público presente. Tomaram 
a palavra os seguintes cidadãos: ---------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- José Vieira:  ----------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------------- Para solicitar informações relativamente à situação do médico naquela freguesia e 
o que é que a Câmara está a fazer para resolver a falta de tal profissional de saúde naquela 
freguesia. ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Perguntou ainda para quando está prevista a cobertura de fibra ótica em toda a área 
da freguesia do Alqueidão da Serra. ----------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Armando Vieira:  ---------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para questionar também a situação da falta de médico daquela extensão de saúde e 
a enfermeira e administrativa em alguns dias da semana e ele e muitos outros cidadãos deixaram 
de ter médico de família e não sabem o que hão-de fazer para poder ter assistência a esse nível. -  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Lúcia Rosa: -----------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para se referir a um buraco existente há algum tempo na Estrada da Carreirancha 
junto ao antigo café que considera ser um perigo para as pessoas que por ali passam e pede 
urgência na resolução do problema. Diz ainda que a Junta manda e-mail para a Câmara mas 
ninguém responde e depois é a Junta de Freguesia que fica com o ónus de não resolver os 
problemas. --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Falou depois do “25 de abril” e das Comemorações para dizer que não gostou, 
pois não gosta que outros falem em nome dela, tendo feito alusões a comentários feitos no 
“facebook” às suas publicações, considerando-se achincalhada e indignada com esta situação. ---  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Olga:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para aludir também à Estrada da Carreirancha, para dizer que existe ali um buraco 
perigoso e não há passeios. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Referiu-se também à situação dos esgotos na Rua do Fundo do Lugar naquela 
localidade em que as pessoas não conseguem estar dentro de casa com cheiros e gases nocivos 
libertados pelos referidos esgotos. -------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Disse também que recentemente foi cortada a erva na Estrada Romana, mas que os 
bancos de madeira ali colocadas deverão ser mantidos com produtos próprios para não se 
degradarem.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Félix dos Reis:  -------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para dizer que efetivamente parte do problema naquela freguesia que é a falta de 
médico e pergunta se sabem quando se pode resolver este problema. -----------------------------------  
 ---------------- Por outro lado considera importante que a Câmara se empenhe no melhoramento 
da Estrada da Casa do Povo à Carreirancha. ------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Arlinda Salvador:  --------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Questiona a situação do médico, da administrativa e da enfermeira na extensão de 
saúde local, tal como já havia sido feita anteriormente por outros cidadãos intervenientes.---------  
 ---------------- Pergunta ainda da possibilidade de se construir um “ecocentro”  por forma a que 
os cidadãos reencaminhem os materiais recicláveis diretamente para aquele local, dado que os 
ecopontos não respondem na plenitude a todos os materiais recicláveis.--------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Patrícia Santos: ------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para dizer que os cidadãos e também ela estão ali para manifestar os problemas e 
necessidades, mesmo sabendo que alguns desses problemas não são uma responsabilidade da 
Câmara Municipal ou Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Disse que é sabido que os recursos são limitados e há problemas a resolver e não 
basta dizer em lugares públicos que a situação tende a piorar, pois os problemas, nomeadamente 
a falta de médicos vão acontecendo ao longo dos anos. ----------------------------------------------------  
 ---------------- Falou ainda no Cartão de Saúde lançado pelo Município que, na sua opinião, tentou 
atenuar os problemas que as populações sentem com a falta de assistência médica, mas tal 
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cartão não resolve problemas de baixas, exames, medicamentos e outros, entende ainda que os 
mais ricos até deveriam pagar o custo de tal seguro. --------------------------------------------------------  
 ---------------- Referiu-se também à atividade da Associação “Urgente” que tem sede naquela 
freguesia e no comunicado da Dra. Ana Coordenadora da Unidade de Saúde de Porto de Mós. ---  
 ---------------- Concluiu dizendo que o diagnóstico está feito, mas que é necessário fazer algo 
mais que aquilo que se tem feito nesta questão da saúde no concelho. ----------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Mariana Amado – Para dizer que mora naquela localidade é designer e tem uma 
firma de realização de eventos e não tem fibra ótica o que prejudica muito a sua atividade 
profissional, considerando não compreender esta situação em pleno século XXI. --------------------  
 ---------------- Mais disse que aquela localidade não tem a referida fibra ótica, transportes, cafés e 
outras necessidades básicas, pelo que tende a definhar em termos populacionais. --------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Resposta do Presidente da Câmara:  --------------------------------------------------------  
 ---------------- Começou por agradecer a todos os intervenientes as questões colocadas. --------------  
 ---------------- Em primeiro lugar a saúde, que preocupa sobremaneira este executivo já desde dois 
mil e dezassete. Embora a saúde não seja na responsabilidade / competência Municipal, o 
executivo tem assumido essa responsabilidade, pois sendo um problema da população é um 
problema do Município / executivo. ----------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Referiu-se a todas as iniciativas tomadas pelo executivo sobre esta situação, a 
criação da Unidade Local de Saúde a partir do Hospital de Leiria e os trâmites que estão a ser 
tratados para a criação da Unidade de Saúde Familiar de Porto de Mós, mas que apenas prevê 
extensões em Serro Ventoso, Mira de Aire e Porto de Mós o que o executivo não concorda, de 
todo, pois ficará de fora Arrimal / Mendiga e Alqueidão da Serra. ---------------------------------------  
 ---------------- Disse que tinha remetido carta, que leu em voz alta, ao Dr. Fernando Araújo e que 
o Senhor Presidente leu a dar conta do descontentamento com a solução preconizada para a 
criação da referida Unidade de Saúde Familiar e dizer que a Câmara quando for chamada a dar 
parecer dará um parecer negativo. -------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Embora o Município, como disse, não gira a saúde está disponível para construir 
instalações para as extensões de saúde de Arrimal / Mendiga e Alqueidão da Serra que já 
mapeou para efeitos de financiamento das mesmas Fundos Comunitários do programa 20 -30 ou 
P.R.R.. ------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Considera inadmissível a situação dos utentes que se deslocam para o Centro de 
Saúde às quatro ou cinco da manhã para marcar uma consulta e por vezes nem conseguem. -------  
 ---------------- Afirma que a Câmara tem feito o seu trabalho de pressão e diálogo para tentar 
sanar estes problemas, considerando mesmo se esta fosse na responsabilidade Municipal, por 
esta, este assunto teria outra abordagem. -----------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação à situação da fibra ótica, informou que está a ser instalada por uma 
empresa privada com o qual o Município tinha feito um acordo, tendo neste momento apenas 
7% do território por servir, mas é previsão que até ao final do ano todo o concelho esteja servido 
com a referida rede. Tendo ainda dito que os trabalhos de instalação se atrasaram pois o Parque 
natural não deixou passar a rede em alguns locais, situação que nesta altura está ultrapassada e 
os trabalhos a decorrer. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação ao saneamento básico no Alqueidão da Serra, diz conhecer a situação 
relatada e o Município vai ter que encontrar uma solução que passa pela colocação de sifões das 
caixas dos ramais das habitações. Tendo referido que já em dois mil e vinte e dois houve 
trabalhos desta natureza, mas a situação está a repetir-se. --------------------------------------------------  
 ---------------- No que se refere à manutenção dos bancos de madeira junto à Estrada Romana 
informou que durante o verão há uma empresa contratada para tratar desses equipamentos e 
outros espalhados pelo concelho. --------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Reportando-se de seguida à Estrada da Carreirancha, irá aferir a situação descrita 
para agir em conformidade. Ainda sobre esta via disse que o Município tem um projeto para 
intervenção de fundo na mesma, mas que tem incluir a substituição da tubagem em fibrocimento 
e posterior pavimentação. No entanto os valores previstos para as obras subiram bastante e é 
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preciso o respetivo enquadramento orçamental para lançar o concurso para execução de tal obra, 
pois o Município pretende fazer a mesma de uma vez e não por fases. ----------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Respondendo à cidadã Lúcia Rosa, afirmou desde logo que não comenta, por 
regra, assuntos tratados nas redes sociais e também não o irá fazer agora e não sabe o que a 
referida cidadã comentou. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação ao cartão de saúde disse que o mesmo não tem por objetivo substituir o 
Serviço Nacional de Saúde. Disse que o mesmo é unitariamente barato (4,90 €) por ano /pessoa, 
e dá vantagens no pagamento de consultas, considerando que a resposta a este cartão tem sido 
importante. -  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Presidente da Junta de Freguesia do Alqueidão da Serra – 
Filipe Batista:  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Para aludir ao acordo que firmou com uma empresa para instalação duma antena de 
telecomunicações que veio a ter parecer negativo para o efeito por parte do Instituto da 
Conservação da Natureza e Florestas, situação que não pode compreender ----------------------------  
 ---------------- Em relação ao “Ecocentro”, questionou o que o Município fez. -------------------------  
 ---------------- Referiu-se ao campo de treinos do “Pump trak” considerando que o mesmo está 
em más condições que se deve a erros de construção que tem que ser resolvidos urgentemente 
pelo empreiteiro, pois é um assunto que já abordou há muito tempo e os atletas estão a 
abandonar o local devido às suas condições. ------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Abordou ainda o tema da “Carta Educativa do Concelho” recentemente aprovada 
pela Assembleia Municipal, afirmando que não é um adepto da concentração e que se pode 
fazer mais pela educação e considera que se podem ocupar mais salas no Alqueidão da Serra, 
trazendo alunos de outros locais que estão mais saturados com alunos. ---------------------------------  
 ---------------- Considera também que os cheiros dos gases dos esgotos é uma situação 
preocupante que urge resolver. -----------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação à situação da saúde no concelho e na freguesia considera que as 
pessoas não vão desapontadas com o Presidente da Câmara, mas vão quase igual, pois verifica 
não haver soluções imediatas e que urge haver um pedido de audiência com a Dra. Ana 
Coordenadora da Unidade de Saúde de Porto de Mós para a por a par de algumas situações que 
parece que a mesma desconhece. --------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Presidente da Câmara – resposta:  -----------------------------------------------------------  
 ---------------- Para dizer que o Presidente do ACES Pinhal Litoral virá ao concelho amanhã, mas 
é sabido que não trata as respostas pois é sabido que não tem médicos para colocar no 
concelho.- --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- O Município está a fazer uma campanha de captação de profissionais junto das 
Faculdades de Medicina do País por forma a cativá-los a concorrerem para este concelho pois o 
mesmo tem condições para acolher bem, quer, profissionalmente, quer a outros níveis da sua 
futura vida pessoal. Reiterando de forma peremptória que com o acordo / parecer do Município 
não haverá encerramento das extensões de saúde de Arrimal / Mendiga e Alqueidão da Serra. ----  
 ---------------- Informou que no corrente ano irá haver obras na escola do Alqueidão da Serra e 
substituição de algum mobiliário e equipamentos, tendo informado que é sabido que tem sido 
trazidos alunos de Porto de Mós para a escola do Alqueidão da Serra. ----------------------------------  
 ---------------- Em relação ao campo de “Pump trak”, diz que está reclamando junto do 
empreiteiro da obra e se necessário, acionar-se-á a garantia bancária para resolver as falhas. ------  
 ---------------- Em relação aos RCD`S e Resíduos Verdes o Município passará a recolher com o 
novo contrato de recolha que está em processo de adjudicação. ------------------------------------------  
 ---------------- Quanto aos chamados “monos” este serviço existe e basta contactar os serviços do 
Município. Quanto ao “ecocentro” este equipamento pode vir a ser uma realidade no concelho. -  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do vereador Rui Marto:  -------------------------------------------------------  
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 ---------------- Para dizer que vê naquela sala uma população mobilizada e empenhada em 
resolver os problemas que tem e que os trouxeram à reunião e pelas palavras do Presidente da 
Câmara parece haver duas realidades na saúde, uma até ao ano de dois mil e dezassete e outra 
depois.-------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Voltou a usar da palavra o Presidente da Câmara: -------------------------------------  
 ---------------- Começou por informar que está a decorrer a bom ritmo a legalização das pedreiras 
no Alqueidão da Serra no âmbito do processo em que está envolvido a Assimagra para realizar o 
chamado PIER. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Informou depois que começa nesse mesmo dia a “Feira da Saúde e Bem-Estar”, 
em Porto de Mós que terá atividades no cineteatro e no pavilhão gimnodesportivo, tendo dado 
nota das atividades que, estão incluídas no programa de atividades da mesma. -----------------------  
 ---------------- Informou que se realizará entre quinze e vinte de maio a “Semana da Juventude” 
uma organização conjunta do Município, Agrupamento de Escolas de Porto de Mós e 
Associações de Estudantes, tendo dado nota do programa de atividades associadas ao referido 
evento. ------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Prosseguiu para informar que no dia seguinte (5 de maio) se realizará mais uma 
iniciativa do projeto “Tok´andar” desta vez organizado pelo Fundo Social dos Trabalhadores 
do Município de Porto de Mós. Havendo outra edição no dia sete de maio, 14 de maio e 21 de 
maio. Também no dia vinte e um de maio se realizará a prova desportiva dos “17 Kms de Porto 
de Mós” que ligará a vila de Porto de Mós às Grutas de Santo António. --------------------------------  
 ---------------- Em relação ao programa de palestras alusivas ao “25 de abril” que tem vindo a 
ocorrer na “Central das Artes”, informou que no próximo dia vinte e seis de maio será o 
palestrante o Doutor Pacheco Pereira e no dia treze de outubro o Doutor Paulo Portas. -------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção da Vereadora Sofia Pereira: --------------------------------------------------  
 ---------------- Para dizer que considera salutar, que as pessoas se unam em prol do bem comum 
da freguesia, como está a ocorrer hoje aqui no Alqueidão da Serra. -------------------------------------  
 ---------------- De seguida perguntou de quem é a responsabilidade da limpeza das valetas nas 
freguesias se do Município ou das freguesias. ----------------------------------------------------------------  
 ---------------- Aludiu ainda à falta de pressão da água da rede no Arrimal e Mendiga. ----------------  
 ---------------- Apelou ainda à Vereadora Telma Cruz para que possa implementar, com outros 
parceiros, um programa de saúde mental para a população do concelho. -------------------------------  
 ---------------- Questionou ainda a situação das crianças que poderão frequentar o CAAF durante 
as férias pois os pais estão a trabalhar e não podem tomar conta deles. ---------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Vereador Rui Marto:  ------------------------------------------------------  
 ---------------- Disse que tinha que abordar algumas situações que se passaram na última 
Assembleia Municipal e na Sessão Solene das Comemorações do 25 de abril, tendo dito que o 
Deputado Luís Almeida disse que os Vereadores do Partido Socialista são contra as obras do 
“Saneamento na E.N.8” o que é mentira e a “Declaração de Voto” apresentada tem a ver com a 
forma como o concurso foi aberto e não a obra, em concreto. ---------------------------------------------  
 ---------------- Considerou que o processo da aprovação da Carta Educativa não foi clara, pois um 
local dizia-se que não se encerravam escolas e noutros se escreveu que fechavam a Cumeira e os 
Casais Garridos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação ao projeto de avaliação e remodelação da Escola Secundária de Porto 
de Mós diz que reviu o projeto e afirma que tem que haver revisão ao mesmo, para que possa 
haver poupança significativa no custo da obra. ---------------------------------------------------------------  
 ---------------- Falou depois do tema habitação, para dizer que os Vereadores do Partido Socialista 
fizeram algumas propostas em dois mil e vinte e dois mil e vinte e dois e aprovaram a E.L.H – 
Estratégia Local de Habitação de Porto de Mós e na altura até deram os parabéns ao executivo 
pelo trabalho apresentado no referido documento, pois aquele documento prevê um 
investimento de cinco milhões de euros em dois mil e vinte e três e estamos em maio e lhe 
parece que não há nada feito neste âmbito e  essa é uma situação que é preocupante para ele. -----  
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 ---------------- De seguida referiu-se a processos que correm no Município, especialmente na área 
do Urbanismo onde os serviços burocratizam cada vez mais os mesmos, nomeadamente a 
emissão de certidão duma habitação com mais de cem anos!!. --------------------------------------------  
 ---------------- Havendo alguma pressão para construção de habitações e a Câmara Municipal até 
implementou e bem, ARU´S, não se justifica a dificuldade que o Município cria para que os 
processos sigam os seus trâmites normais. --------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Por fim, dirige uma palavra de apreço pelos Bombeiros do nosso concelho dado 
que nesse mesmo dia se comemora o “Dia Internacional do Bombeiro”. ------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Vereador Eduardo Amaral:  ----------------------------------------------  
 ---------------- Para dizer que é sempre gratificante estar numa reunião com tanto público 
presente. Disse que o tema saúde foi muito abordado e é uma preocupação de todos e o lema do 
executivo é sempre juntos para o futuro, neste e noutros temas, que interessam à população. ------  
 ---------------- Prosseguiu para dizer que o Município tem vindo a apostar no turismo onde se tem 
vindo a gerar oportunidades de negócio e como tal o Município irá promover formação para 
agentes locais desta área nomeadamente alojamento local, uma parceria com o Turismo 
Portugal e Escola de hotelaria. A formação será ministrada na “Central das Artes”. ----------------  
 ---------------- No mês de maio haverá ainda uma outra formação para operadores turísticos 
alusiva à “Gestão de Reclamações e Tratamento de Excelência”, estando desde já todos 
convidados a participar. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Resposta do Presidente da Câmara:  --------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação à limpeza das bermas e valetas é da responsabilidade das respetivas 
Juntas de Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Relativamente ao abastecimento de água e falta de pressão nas habitações em 
alguns locais da Freguesia de Arrimal / Mendiga, opina que o problema terá a ver com calcário 
nos ramais ou até nos contadores pois ainda no ano passado uma empresa fez uma inspeção à 
rede e não encontrou problemas. --------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- No que se refere ao programa de saúde mental ele já existe articulado com o 
Hospital de Leiria. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Quanto às CAAF´S há um protocolo com o CPAJ – Centro Paroquial e Assistência 
do Juncal e que pode ser aumentado. ---------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em relação às respostas ao Vereador Rui Marto, começou por dizer que não faz 
comentários sobre a intervenção do deputado Municipal Luís Almeida. --------------------------------  
 ---------------- No que concerne às obras da Escola Secundária de Porto de Mós o que se pretende 
fechar o processo fazer a candidatura que será financiado a 100% com dinheiros de Fundos 
Comunitários e do Estado. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Referindo-se à Estratégica Local de Habitação, disse que só em março de dois mil 
e vinte e três foi outorgado o contrato com o IHRU, I.P. e é sabido que a execução do P.R.R. 
está muito atrasada. -------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Nesta altura estão a ser notificados os proprietários das habitações a intervencionar 
para fazerem as candidaturas e só a partir desta altura é que começa a ser possível começar a 
receber alguns valores para realizar os investimentos previstos. ------------------------------------------  
 ---------------- Por último e, em relação à situação alvitrada pelo Vereador Rui Marto como 
burocracia, diz conhecer o processo em concreto e o que estava em causa há uma área registada 
de 70 m2 para uma área real de 140 m2 e foi pedida uma alteração de áreas, como não poderia 
deixar de ser, tendo dito que ninguém lhe peça para facilitar por forma a não cumprir com a 
legislação aplicável, nem neste nem em qualquer outro processo, rematou. --------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA ----------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão de Planeamento e Licenciamento Urbano ---------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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 --------------- 1.PROC. N.º 227/2023/CT- Filipa Costa Gameiro requer na qualidade de 
solicitadora a emissão de Certidão de Demolição/Ruínas em como a edificação, sita em Rua 
General Humberto Delgado, 720, Vila e freguesia de Mira de Aire, inscrito na matriz predial 
urbana sob o n.º 2418, pertencente a Ana Maria Caetano da Noiva da Silva com o NIF 
205795285, se encontra em ruínas. -----------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Deliberado aprovar a emissão da certidão requerida. ---------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2.PROC. N.º 138/2008/01 - Imobiliária Pedra D‘ Aire, SA - Presente a 
informação da Chefe de Divisão do Planeamento e Licenciamento Urbano, sobre a intenção de 
se declarar caducada a licença para remodelação de terrenos n.º 23/2009, a levar efeito em 
Casais de Baixo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Deliberado aprovar a declaração de caducidade da licença. -------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão de Educação, Ação Social e Juventude --------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------- 1.PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA CENTRO TECNOLÓGICO 
ESPECIALIZADO INDUSTRIAL NO IEJ – Presente uma proposta da Vereadora da 
Educação, Ação Social, Saúde e Juventude, Dra. Telma Cruz, no seguinte teor: ----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “O ensino profissional em geral e os Centros Tecnológicos Especializados (CET) 
em particular, são uma vertente essencial da qualidade e inovação do sistema educativo 
português, proporcionando percursos formativos diversificados e ajustados, quer aos diferentes 
perfis dos jovens, quer às necessidades do mercado de trabalho, contribuindo para promover a 
inclusão e o sucesso educativo de todos. ------------------------------------------------------------------  
 --------------- No âmbito do Plano de Recuperação e Resiliência (PRR) está previsto uma 
melhoria da capacidade técnica e pedagógica dos espaços educativos e formativos, 
contribuindo decisivamente para a modernização do ensino e da formação profissional através 
do aumento da qualidade e da diversidade da oferta formativa, aumentando as competências e 
qualificações dos alunos no final da escolaridade obrigatória. ----------------------------------------  
 --------------- Com o investimento RE-C06-i01 do PRR, pretende-se reequipar e robustecer a 
infraestrutura tecnológica dos estabelecimentos com oferta de cursos profissionais, através da 
instalação de 365 Centros Tecnológicos Especializados, no montante total de 480 milhões de 
euros, a executar até 2025. ---------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- No âmbito da concretização desta medida, para a Região de Leiria estão previstos 
11 Centros Tecnológicos Especializado (CTE), repartidos entre escolas públicas (5) e escolas 
privadas (6). As candidaturas são da responsabilidade e de iniciativa das respetivas escolas, 
sendo que o município se constitui parceiro, juntamente com a Comunidade Intermunicipal da 
Região de Leiria que, de forma coordenada e considerando as competências específicas de 
cada uma destas entidades, permitam contribuir para a concretização dos objetivos acima 
referidos e assegurem o cumprimento das metas expressas no PRR e no Acordo Operacional. ---  
 --------------- Para o efeito, o município de Porto de Mós, no desempenho das suas atribuições e 
competências em matéria de Educação, procura sempre que possível estabelecer parcerias com 
os diversos atores da Educação. ---------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Assim, o Instituto Educativo do Juncal pretende apresentar uma candidatura a um 
Centro Tecnológico Especializado – Categoria Industrial, para os seus Cursos Profissionais, 
nomeadamente, no desenvolvimento dos cursos profissionais de Técnico/a de Manutenção 
Industrial-Mecatrónica; Técnico/a de Análise Laboratorial; Técnico/a de Produção e 
Montagem de Moldes, Técnico/a de Maquinação e Programação CNC; Técnico/a de Desenho 
de Moldes pelo que esta parceria constituirá uma mais-valia no trabalho conjunto e na 
potencialidade de um Centro Tecnológico. ---------------------------------------------------------------  
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 ---------------Face ao exposto, submete-se à aprovação do Executivo Municipal, a aprovação da 
minuta do Protocolo a celebrar com o Instituto Educativo do Juncal, em anexo à presente 
informação, ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 
de setembro, na sua atual redação.” ----------------------------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado aprovar a minuta do protocolo e dar poderes ao Presidente da Câmara 
para o outorgar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2.PROTOCOLO DE PARCERIA PARA CENTRO TECNOLÓGICO 
ESPECIALIZADO DIGITAL – 2.ª FASE – Presente uma proposta da Vereadora da 
Educação, Ação Social, Saúde e Juventude, Dra. Telma Cruz, no seguinte teor: ----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “O ensino profissional em geral e os Centros Tecnológicos Especializados (CET) 
em particular, são uma vertente essencial da qualidade e inovação do sistema educativo 
português, proporcionando percursos formativos diversificados e ajustados, quer aos diferentes 
perfis dos jovens, quer às necessidades do mercado de trabalho, contribuindo para promover a 
inclusão e o sucesso educativo de todos.  -----------------------------------------------------------------  
 ---------------No âmbito do Plano de Recuperação e Resiliência (PRR) está previsto uma 
melhoria da capacidade técnica e pedagógica dos espaços educativos e formativos, 
contribuindo decisivamente para a modernização do ensino e da formação profissional através 
do aumento da qualidade e da diversidade da oferta formativa, aumentando as competências e 
qualificações dos alunos no final da escolaridade obrigatória.  ---------------------------------------  
 ---------------Com o investimento RE-C06-i01 do PRR, pretende-se reequipar e robustecer a 
infraestrutura tecnológica dos estabelecimentos com oferta de cursos profissionais, através da 
instalação de 365 Centros Tecnológicos Especializados, no montante total de 480 milhões de 
euros, a executar até 2025.  ---------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------No âmbito da concretização desta medida, para a Região de Leiria estão previstos 
11 Centros Tecnológicos Especializado (CTE), repartidos entre escolas públicas (5) e escolas 
privadas (6). As candidaturas são da responsabilidade e de iniciativa das respetivas escolas, 
sendo que o município se constitui parceiro, juntamente com a Comunidade Intermunicipal da 
Região de Leiria que, de forma coordenada e considerando as competências específicas de 
cada uma destas entidades, permitam contribuir para a concretização dos objetivos acima 
referidos e assegurem o cumprimento das metas expressas no PRR e no Acordo Operacional. ---  
 ---------------Para o efeito, o município de Porto de Mós, no desempenho das suas atribuições e 
competências em matéria de Educação, procura sempre que possível estabelecer parcerias com 
os diversos atores da Educação.  ---------------------------------------------------------------------------  
 ---------------Assim, o Agrupamento de Escolas de Porto de Mós pretende apresentar uma 
candidatura a um Centro Tecnológico Especializado (CTE) – Categoria Digital, destinado aos 
cursos de Técnico de Multimédia, Técnico Comercial e Técnico de Vendas e Marketing, pelo 
que esta parceria constituirá uma mais-valia no trabalho conjunto e na potencialidade de um 
Centro Tecnológico.  -----------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------Face ao exposto, submete-se à aprovação do Executivo Municipal, a aprovação da 
minuta do Protocolo a celebrar com o Agrupamento de Escolas de Porto de Mós, em anexo à 
presente informação, ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I da Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação.” ----------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado aprovar a minuta do protocolo e dar poderes ao Presidente da Câmara 
para o outorgar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão de Cultura, Turismo e Desporto -------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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 --------------- 1.REDUÇÃO DE PREÇOS DE INSCRIÇÃO PARA O ANO LETIVO DE 
2023/2024 NAS PISCINAS MUNICIPAIS – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, 
Turismo e Desporto, Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: ----------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Considerando que: -------------------------------------------------------------------------  
 --------------- As piscinas Municipais irão reabrir para o ano letivo de 2023/2024, em 18 de 
setembro 2023. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Para uma melhor gestão, tanto das turmas, como de horários, entende-se que as 
inscrições devem ter início com a maior brevidade possível, ainda a iniciar no mês de julho; ----  
 --------------- De modo a que os utentes procedam à respetiva inscrição definitiva e não apenas à 
pré inscrição, sendo esta última meramente facultativa, entende-se que é pertinente existir um 
incentivo para tal; --------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Deste modo, além de se poder prever previamente o número de alunos a 
frequentar, também poderá ser forma de acolher ainda mais utentes; --------------------------------  
 --------------- Sabendo das dificuldades inerentes à pandemia Covid 19, pretende se apoiar e 
incentivar os utentes na retoma da prática desportiva, em concreto da modalidade de natação. -  
 --------------- Consequentemente, e pelo exposto propõem-se: ------------------------------------------  
 --------------- Para os utentes que procedem à reinscrição (utentes inscritos na época de 
2022/2023) entre o dia 1 agosto e o dia 31 agosto: -----------------------------------------------------  
 --------------- -20%  de abatimento na mensalidade do mês de setembro (nota: a mensalidade de 
setembro corresponde apenas a meio mês); --------------------------------------------------------------  
 --------------- Para os utentes que procedem a nova inscrição entre o dia 1 agosto e o dia 31 
agosto: ------  --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- -10% de abatimento na mensalidade do mês de setembro (nota: a mensalidade de 
setembro corresponde apenas a meio mês); --------------------------------------------------------------  
 --------------- Assim deverá a Câmara Municipal, nos termos das competências previstas na 
alínea e) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual 
redação, deliberar a aplicação de tais reduções, nos termos propostos.” ----------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
 --------------- Deliberado aprovar. --------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2.APOIO PONTUAL PARTICIPAÇÃO EM CAMPEONATO DO MUNDO 
DUATLO - FÁBIO DURÃO – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e 
Desporto, Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: ------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
 ---------------- “Considerando que:  -------------------------------------------------------------------------  
 --------------- O Fábio Durão é um atleta de alta competição na modalidade de Atletismo e 
Duatlo do nosso concelho, residente na União de Freguesias de Arrimal e Mendiga. Este atleta, 
já pratica a modalidade de Atletismo há 8 anos e Duatlo há 5 anos, tendo alcançado vários 
êxitos e o ano passado, vice-campeão da Europa de Duatlo no seu escalão; ------------------------  
 --------------- Na época desportiva de 2023, o Fábio Durão irá participar no Campeonato do 
Mundo de Duatlo Standard em Ibiza no dia 30 abril 2023, sendo poucos os apoios federativos, 
solicita ao Município apoio financeiro, para a efetivação da sua participação; --------------------  
 --------------- Todos os custos envolvidos e conscientes das dificuldades desta nova conjuntura, 
mas procurando garantir a esperança e sonho deste nosso atleta, que para além dos títulos 
conquistados, representa um exemplo a seguir pelos jovens do nosso concelho e que promove 
Porto de Mós, no País e além-fronteiras.  ----------------------------------------------------------------  
 --------------- Em face de tudo o atrás aludido, proponho:  ---------------------------------------------  
 --------------- Que a Câmara Municipal delibere atribuir uma comparticipação financeira no 
valor de 750,00 €, (setecentos e cinquenta euros) nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º 
do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, ao atleta supra 
referenciado, atendendo aos grandes custos de deslocações, estadia e alimentação, que este 
tipo de modalidade tem inerentes e como estímulo, e exemplo de boas práticas, junto dos jovens 
do nosso concelho.” -----------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado aprovar o apoio financeiro no valor de setecentos e cinquenta euros, 
elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para outorgar o 
mesmo. ------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 3.APOIO À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE SERRO VENTOSO/ 
COMISSÃO DA CAPELA DOS CASAIS DO CHÃO – Presente uma proposta do Vereador 
da Cultura, Turismo e Desporto, Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: -------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Considerando que: --------------------------------------------------------------------------  
 ---------------A comunidade Paroquial dos Casais do Chão, vem solicitar apoio ao Município de 
Porto de Mós para a recuperação da sua capela e salão, que está num estado elevado de 
degradação e perpetua a historia e memória de uma comunidade; -----------------------------------  
 ---------------Os fundos da Paróquia existentes não conseguem cobrir a totalidade do 
investimento necessário para a realização do projeto e atendendo que a instalação servirá de 
apoio as atividades regulares da comunidade independentemente do seu cariz religioso, sendo 
de referir que esta obra se iniciou mo ano de 2022; -----------------------------------------------------  
 ---------------Tal investimento enquadra-se na melhoria do património edificado, com uma forte 
carga emocional para as gentes da área de abrangência daquele edifício religioso e até de 
outras áreas do concelho; -----------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------Assim pretendem colocar chão, recuperar fissuras, aplicar primário pintura, 
trabalho de preparação e aplicação de pedra. -----------------------------------------------------------  
 ---------------Em face do atrás referenciado, proponho: ------------------------------------------------  
 ---------------Nos termos da alínea o)e u)do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I da Lei 75/2013, de 12 
de setembro, na sua atual redação, possa a Câmara Municipal deliberar a atribuição duma 
comparticipação financeira no valor de 5.000,00 €(cinco mil e euros), para a elaboração do 
projeto e futura realização desta obra tão necessária e de sentido e envolvimento da 
comunidade onde se insere.” -------------------------------------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado aprovar uma comparticipação financeira no valor de cinco mil euros, 
elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para outorgar o 
mesmo. ------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 4.RETIFICAÇÃO DE PREÇOS DE ARTIGOS DA LOJA DO CASTELO – 
Presente uma informação da Técnica Superior, Dra. Sónia Morgado, no seguinte teor: -------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “A inflação que se tem verificado nos últimos meses levou à subida dos valores de 
produção de alguns dos artigos comercializados na loja do castelo. Nesse sentido, para os 
produtos adquiridos que refletem a inflação dos últimos meses, solicita-se a aprovação, pelo 
executivo, dos preços de venda ao público, conforme quadro abaixo. --------------------------------  

Produtos Fornecedor Preço de Custo 
Preço de Venda 

PVP sem IVA PVP com IVA 

Bolsa de Algodão Brindicis 1,75 € 2,44 € 3,00 € 

Saco de Pano Cru Brindicis 2,21 € 3,25 € 4,00 € 

Caneta de Cartão Brindicis 0,49 € 0,65 € 0,80 € 

Caneta de Cortiça  Brindicis 1,80 € 2,28 € 2,80 € 

Lápis Brindicis 0,14 € 0,24 € 0,30 € 

Yo-yo de madeira Brindicis 1,05 € 1,30 € 1,60 € 

Base de Copos em Cortiça Brindicis 0,88 € 1,22 € 1,50 € 
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Caneca de Barro Castelo José Alves Santos 2,15 € 2,85 € 3,50 € 

Mealheiro D. Fuas Pequeno José Alves Santos 3,05 € 3,82 € 4,70 € 

Mealheiro Rainha Pequeno José Alves Santos 3,05 € 3,82 € 4,70 € 

Mealheiro Rei Pequeno José Alves Santos 3,05 € 3,82 € 4,70 € 

Prato de Barro Pequeno José Alves Santos 2,45 € 3,17 € 3,90 € 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Deliberado aprovar. --------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 5.APOIO AO CLUBE AUTOMÓVEL DE PORTO DE MÓS, PARA A 
REALIZAÇÃO DO RALLY RAPID SPORT SÃO MIGUEL JUNCAL – Presente uma 
proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto, Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: ---  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Considerando: -------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Que o Clube Automóvel de Porto de Mós, tem vindo a dinamizar e promover o 
desporto automóvel no concelho e que reúne um número significativo de participantes e público 
em torno dos seus eventos; ----------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Que este tipo de eventos de grande aglomeração são potenciadores e 
estimuladores, do comércio local e promovem junto das revistas da especialidade o concelho e 
as nossas potencialidades; ----------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Que o clube realizou um vasto conjunto de atividades, por todo o concelho, 
destacando-se, o Rally Rapid Sport São Miguel - Juncal, que dinamizou localmente a economia 
local e granjeou o reconhecimento de público e pilotos; -----------------------------------------------  
 --------------- Que nos grandes eventos temos que ter em atenção o movimento gerado não 
unicamente pelos participantes diretamente, pela atividade mas pela capacidade de 
mobilização paralela e o retorno gerado na comunidade. ----------------------------------------------  
 --------------- Em face de tudo ao trás aludido, proponho:  ----------------------------------------------  
 --------------- Que o Executivo Municipal delibere, nos termos do artigo 19.º do Regulamento 
Municipal de Apoio ao Associativismo e nos termos da alínea u) do artigo 33.º da lei 75/2013, 
de 12 de setembro atribuição de uma comparticipação financeira de valor de 2.500,00€ (dois 
mil e quinhentos euros), para ajudar a custear as despesas com este evento desportivo a 
realizar no concelho.” ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------- Deliberado aprovar um apoio financeiro no valor de dois mil e quinhentos euros, 
elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar. -----  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 6.FIXAÇÃO DE PREÇOS DE PRODUTOS PARA VENDA POSTO DE 
TURISMO – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto, Dr. Eduardo 
Amaral, no seguinte teor: -----------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “No sentido de complementar a oferta de artigos da loja do posto de turismo e 
noutros locais de venda do Município tendo em conta a procura sentida nos últimos meses, 
foram selecionados vários produtos, de produção local, cuja proposta de preços e apresenta no 
quadro abaixo. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Neste sentido propõe se , nos termos das competências previstas na alínea e) do n.º 
1 do art.º  33.º do anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, em articulação com o n.º 1 do 
artigo 21.º da Lei 73/2013 de 03 de setembro, na sua redação atual, que a Câmara Municipal 
delibere fixar o preço de venda ao público dos aluídos produtos. -------------------------------------  
 --------------- Os valores foram arredondados de modo ao preço de venda corresponder aos 
valores propostos. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 Produtos  Fornecedor  Preço de custo  
Sem IVA  

Sugestão PVP  

PVP sem IVA    PVP sem IVA      PVP com IVA 
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Cesta de junco 
peq.-N00  

Marco Silva – Cestaria 
do Juncal  

15,00€  18,70€  23,00€  

Cesta de junco 
grande -N2  

Marco Silva – Cestaria 
do Juncal  

20,00€  24,39€  30,00€  

Manta regional 
(1,40 X 2,10)  

Menizas D’Aire  11,00€  14,63€  18,00€  

Postais –FT –
10,5X15cm  

Relgráfica  0,45€  0,73€  0,90€  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Deliberado aprovar. --------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Todas as deliberações que não tenham qualquer anotação foram aprovadas por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA – A Câmara Municipal deliberou, por 
unanimidade, ao abrigo do n.º 3, do artigo 57.º, do anexo I, à Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro, aprovar a presente ata em minuta, no final da reunião, para efeitos imediatos. -----------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- ENCERRAMENTO – E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a reunião, pelas vinte horas, da qual para constar, se lavrou a presente Ata. --------------   

 
 

__________________________________ 
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